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Ovviamente “montenovonostro” non lascia cadere l’argomento: troppo importante per i
compaesani è sapere come funzionano, e se funzionano, in paese i servizi sanitari locali. Già
qualche giorno fa l’avevamo detto e scritto. Ora confermiamo la richiesta e insistiamo per
sapere la verità dall’ufficio relazioni con il pubblico dell’Area Vasta 2 di Senigallia, cui abbiamo
telefonato lunedì, come promesso, e come abbiamo nuovamente scritto ieri così: “Un gruppo di
lettori di “montenovonostro” segnala       la sconcertante situazione dei servizi di prelievo delle
analisi cliniche presso la struttura ospedaliera ostraveterana. Secondo le informazioni fornite,
da qualche tempo si registrerebbe un calo numerico dei prelievi a causa di alcune disfunzioni e
delle limitazioni nel numero degli interventi: bisogna recarsi due volte presso l’ex ospedale, una
per la prenotazione e un’altra per il prelievo, ma a numero limitato. Invece a Barbara non ci
sarebbe obbligo di prenotazione preventiva e nemmeno la limitazione del numero dei prelievi
effettuati. Questa disparità penalizza Ostra Vetere e già parecchie persone si recano
spontaneamente a Barbara per sottoporsi ai prelievi senza tante complicazioni. Il gruppo dei
segnalanti (erano in tre) sospettano che questa situazione venga artificiosamente creata in vista
della chiusura definitiva anche di questo servizio, dopo quella della R.S.A. e, prima,
dell’ospedale. “montenovonostro” aveva già telefonato il giorno prima all’Area Vasta 2 di
Senigallia per sollecitare dall’Ufficio Relazioni con il Pubblico la risposta a precedenti richieste di
notizie sulla R.S.A., ma il servizio è inattivo fino a lunedì prossimo a causa delle ferie del
personale. Lunedì prossimo “montenovonostro” ritelefonerà per la prima e per la seconda
richiesta di notizie. ( http://www.ccpo.it/comunita/montenovonostro/18018-ostra-vetere-a-monte
novonostro-vengono-chieste-notizie-sui-prelievi-per-le-analisi ). Si chiede
quindi avere informazioni in proposito. Con i migliori saluti e anticipati ringraziamenti".
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